

STATEMENT DISCOURS

SECRETARY
OF STATE
FOR EXTERNAL
AFFAIRS.

SECRÉTAIRE
D'ÉTAT AUX
AFFAIRES
EXTÉRIEURES.



DÉCLARATION DE
L'HONORABLE ALLAN J. MACÉACHEN,
VICE-PREMIER MINISTRE ET
SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX
AFFAIRES EXTÉRIEURES,
RELATIVE AUX RÉSULTATS DES
ÉLECTIONS TENUES LE
6 MARS 1983 EN
RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE
D'ALLEMAGNE,
OTTAWA,
LE 7 MARS 1983

(TRADUCTION)

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a fait parvenir ses félicitations au gouvernement de coalition du chancelier Helmut Kohl. En élisant l'Union démocrate chrétienne, son parti frère bavarois, l'Union sociale chrétienne et leur allié, le Parti libéral dirigé par le vice-chancelier et ministre des Affaires étrangères, M. Hans-Dietrich Genscher, l'électorat allemand a démocratiquement exprimé sa volonté de poursuivre la politique intérieure et étrangère qui a fait de la République fédérale d'Allemagne un membre indispensable de l'Alliance et de la Communauté des Etats libres. Le gouvernement canadien se réjouit à la perspective de collaborer avec le nouveau gouvernement allemand tant sur le plan de nos relations bilatérales qu'au niveau international.